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　　　　　Sanuki Rotary Club Weekly

￭￭￭ 幹事報告

観音寺東ＲＣ 2月13日(火)12：30 「仁尾マリーナ」、 2月27日(火)18：30 「亀の井ホテル観音寺」、

〃 3月26日(火)→31日(日)12：30 「社会福祉法人 三野福祉会」

丸亀東ＲＣ 2月27日(火)19：00 「オークラホテル丸亀」 創立記念夜間例会、 3月19日(火)→ 3月23日(土) 小豆島IMに参加

〃 3月26日(火)19：00 「焼き肉専門店 成屋」 観桜会、

〃 4月2日(火)→3月31日(日)17：00 「アークホテル岡山」 岡山後楽園RC35周年記念式典に参加

￭￭￭ 会長挨拶・報告

先週はステファニー・アーチック会長エレクトのテーマ「ロータリーのマジック」について述べました。

国際ロータリー会長を務める二人目の女性となります。

1月7日～11日に開催された2024年国際協議会では、世界に518あるロータリー地区のリーダーたちが米国フロリダ州オーランドに結集

して次年度への準備を行い、意欲を高めました。この年次研修行事では、ロータリーのインパクトと重要性を高める方法に焦点を当て、

強くて活気ある会員基盤とその成長のための革新的方法が紹介されました。

アーチック氏は、ロータリークラブのための指針として、ロータリーの行動計画を支持しています。「あらがうことのできない魅力的なクラ

ブとなるために、クラブ文化を変える方法を探す手助けをしたいと思っています。毎年、15万人がロータリーに入会し、16万人が退会して

います。それはつまり、クラブでの経験に価値を見いだせない人がいるということです。これらの人は、ロータリーを去るのではなく、ロータ

リークラブを去るのです」

会員増強を図る行動計画を推し進めることが、最優先課題としています。

「ロータリーでお会いするすべての会員と同じようにロータリーを愛しており、ロータリーに未来があることを願っています。私の第２の優

先事項は、積極的平和を通じて分断された世界を癒すことです。参加する方法はいくつかあります。「四つのテスト」をただ暗唱するので

はなく、誰もが「四つのテスト」を実践すれば、より平和な世界が実現するでしょう。クラブが「四つのテスト」を中心に結集し、創造的な方

法で活用してくれることを願っています」と話されています。

例会日時： 毎週金曜日 12:30～13:30

例会場： トレスタ白山 TEL： 087-898-8881

木田郡三木町下高岡972-30

￭￭￭ 四つのテスト
言行はこれに照らしてから
1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

￭￭￭ その他連絡事項

※会長エレクト研修（PETS）、地区チーム研修(ＤＴＴＳ)、2月25日(日)13:00登録、13:30～16:45 「オークラホテル丸亀」

※地区研修・協議会 3月17日(日) 受付10：00～、全体会議10：30～12：00、昼食12：00～13：00、部門別協議会13：00～

14：30、全体会14：50～15：30 「JRホテルクレメント高松」

※インターシティミーティング 3月23日(土)13:00受付開始 「土庄町立中央公民館」 金江、佐々木、田淵、都倉、広瀬、

古市、松本、三好、安富、米田会員参加

※国際ロータリー為替レート： 2024年2月、米価1ドル＝１４７円

￭￭￭ 理事会、委員会の決議事項 ありません

2023 ～2024年度

RI会長： ゴードンR.マッキナリー

ガバナー： 𠮷岡 宏美
会長： 都倉 達生

幹事： 金江 信宏

￭￭￭ 2月のプログラム （…担当会員）

2日： ＲＩ創立記念卓話 … 三好会員

9日： 財団補助金活動報告 … 田淵会員

16日： 会員増強の時間 … 会長・幹事・安富会員

23日： 9:00「長尾寺」集合、9:30「お遍路サロン」より遍路道点検 … 山下会員

￭￭￭ 前回の記録

会員数： 18名
出席者数： 13名
欠席者数 5名
出席率： 72.22%
出席率変更: 

ありません

￭￭￭ ビジター
ありません

￭￭￭ メーキャップ
ありません

￭￭￭ ニコニコBOX
田村様、卓話ありがとう … 金江、松本、都倉、田淵会員
お先に失礼します … 古市会員
血圧下がりません … 米田会員

次回のプログラム 2月23日(祝・金)
9：00長尾寺集合、9：30お遍路サロン出発→長尾寺

本日のプログラム 2月16日(金)12:30～

会員増強の時間 都倉会員

￭￭￭ 2月の誕生者 米田、浦部会員

財団補助金活動報告

をしました


